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FC Cornaux  Cornaux, le 8 mars 2023 
Grand‐Pont 16 
2087 Cornaux 
 
 
 
 
  Avis à la population de Cornaux 
 
 
 
 
COMMUNIQUÉ DE PRESSE 
 
 
 
Chers membres, 
Chers habitants, 
 
Le FC Cornaux disposait jusqu’à récemment d’un espace d’accueil pour ses affiliés, leur famille et 
ses visiteurs. Ce local remplissait deux objectifs. D’une part, en faisant office de cantine/restaurant, 
il permettait de générer des revenus nécessaires à l’assise financière du club. D’autre part, il offrait 
un lieu de rencontre à ses membres, participant ainsi à la cohésion sociale et favorisant un esprit 
familial. 
 
Durant  le premier  tour de  la saison 2022/2023,  l’ancien  locataire de  la cantine/restaurant, a dû 
fermer son établissement. De ce fait, nous nous sommes trouvés sans buvette durant une période 
de plus de 6 mois. Période durant laquelle nous avons dû trouver un arrangement avec l’Association 
des  Casses  boules,  que  nous  tenons  à  remercier,  afin  de  garantir  le  bon  déroulement  du 
championnat. 
 
Durant cette période de fermeture, plusieurs échanges et séances positives ont été entrepris avec 
la Commune de Cornaux qui nous affirmait oralement que nous étions prioritaires pour la reprise 
de la cantine. Aujourd’hui, nous vous informons que malgré ses affirmations, la Commune n’a pas 
souhaité  nous  concéder  sa  location, malgré  notre  vive  intention  de  reprendre  la  gestion  de 
l’établissement et de lui redonner son rôle principal : une buvette de club.  
 
La Commune de Cornaux nous reproche en partie sa décision. Nous aurions trop tardé à donner 
une réponse définitive à leur courrier du 12 décembre 2022 pour une reprise de bail au 1er janvier 
2023 ! Nous  avons  finalement  fait  part  de  notre  volonté  le  24  janvier  « seulement ». Un  délai 
minimal nécessaire pour réfléchir à une proposition qui représentait un réel risque financier pour 
le club, en  raison du  loyer élevé exigé. Au demeurant, une décision d’une  telle  importance ne 
pouvait se prendre dans un délai de 3 semaines, en pleine période de vacances de fin d’année et 
sans qu’un comité puisse se réunir pour en débattre.  
 
Nous souhaitons aujourd’hui vous informer que la gestion a été confiée à un nouveau partenaire 
dès la deuxième quinzaine du mois de mars. Par la présente, nous prenons acte de cette décision. 
Un dénouement que nous regrettons pour les raisons suivantes. 
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Tout d’abord, nous déplorons le manque de transparence de l’administration à notre égard. Alors 
qu’un  dialogue  avait  été  entamé  depuis  plusieurs mois,  la  Commune  nous met  devant  le  fait 
accompli mi‐février à quelques semaines de la reprise du 2e tour de la saison. Elle nous souhaite 
une  « très  bonne  collaboration »  avec  le  nouveau  locataire,  alors  qu’à  ce  jour,  elle  ne  nous  a 
toujours pas communiqué officiellement son identité.  
 
Nous  regrettons  également  l’absence  de  soutien  de  la  Commune  qui  a  jugé  qu'un  retour  sur 
investissement est plus important que la survie d’une association active du village, qui comporte 
plusieurs équipes  juniors de  football, dont  trois  formations  féminines, et  représente plus d’une 
centaine de jeunes à qui nous nous efforçons de transmettre des valeurs éthiques et morales, tout 
en les incitant à une pratique sportive régulière. 
 
Enfin,  nous  ne  pouvons  que  lamenter  une  décision  qui  tombe  dans  l’année  de  notre 
50e anniversaire et qui nous empêchera de pouvoir marquer cette échéance historique. Cette 
décision nous pousse malheureusement à devoir annuler une grande partie de nos manifestations 
prévues en 2023.  
 
Actuellement, nous naviguons dans l’incertitude et ne pouvons plus garantir la survie du club ces 
prochains mois sans devoir augmenter la cotisation de nos affiliés, trouver une autre alternative ou 
miser sur une collaboration fructueuse avec les futurs repreneurs. 
 
Pour ces différentes raisons, le FC Cornaux se retire partiellement à certains événements auxquels 
il prenait part habituellement au sein de la commune. 
 
Après deux ans de discussions stériles et un investissement important de leur part, nos membres 
sont aujourd’hui démotivés et commencent à baisser les bras. 
 
Le FC Cornaux tient tout de même à souhaiter un grand succès aux nouveaux repreneurs et espère 
une excellente collaboration future.  
 
 
 

    Le Comité et membres actifs 
    du FC Cornaux 


